

Compte-rendu de la réunion de l'organisme de participation des parents (OPP) de l'école Albert-Schweitzer de Saint-Bruno-de-Montarville, tenue le 27 septembre 2017 au salon du personnel de l'école.

Ouverture de la réunion à 19h00 par Mme Cynthia Cousineau. Sont présentes: Julie Laroche, Corinne Picard et Sylviane Jinchereau.

1) Ouverture de la réunion

Madame Cynthia Cousineau souhaite le mot de bienvenue et ouvre officiellement la réunion.

2) Nomination d'un/d'une président(e) de l'OPP pour l'année 2017-2018

Cynthia Cousineau est nommée présidente de l'OPP pour l'année scolaire en cours.

3) Adoption d'un calendrier de rencontre

Une réunion aura lieu à la fin du mois de janvier pour préparer les activités de la seconde partie de l'année. Une réunion supplémentaire pourra se faire fin novembre si les membres désirent discuter de la décoration de l'école avant Noël. Le reste des communications se feront par courriel.

4) Halloween

Aucune décision n'a été prise sur les activités qui seront préparées par les membres de l'OPP pour la fête de l'Halloween. Un sondage par courriel sera lancé au début du mois d'octobre pour établir le type d'activités qui sera proposé à l'école. Cynthia Cousineau doit valider avec l'école si l'activité d'Halloween peut avoir lieu cette année et si un cadre particulier doit être pris en compte. Il y aura également une validation du budget à ce moment.

5) Noël

L'OPP compte garder la tradition de faire des biscuits de Noël pour les enfants de l'école. Un sondage ou une réunion fin novembre sera fait pour valider si l'OPP veut décorer l'école ou souligner Noël d'une autre façon.

#### 6) Compost / proposition de Sylviane Jinchereau

L'OPP soutient la proposition de Sylviane Jinchereau pour réinstaurer la collecte des déchets de table en classe et sur les heures du dîner dans les bacs de compost de l'école. Sylviane Jinchereau doit communiquer avec l'enseignante à la retraite, Marie Fragaso, qui a été longtemps responsable du volet compost à l'école afin de bénéficier de son expérience et de conserver les pratiques qui ont fait leurs preuves auprès des enfants d'âge primaire. Le but est que toutes les classes participent au projet. Finalement Sylviane Jinchereau, professionnelle dans le domaine de l'environnement, pourrait également faire de la sensibilisation auprès des élèves en classe à l'aide d'un exposé sur la réduction de déchets. Le tout devra être validé et coordonné avec la direction de l'école. Il est à noter que les parents de l'OPP pourront s'occuper de gérer les bacs extérieurs (vider/mélanger) durant l'année.

#### 7) Retour sur la photo scolaire

La Boîte Blanche a réalisé les photos scolaires pour une troisième année à notre école. La journée s'est bien déroulée, le nombre de photographes ayant été augmenté cette année puisque l'école compte plus de 500 élèves. Merci aux parents bénévoles. Une validation sera faite auprès de l'école pour déterminer si nous pouvons continuer de faire affaire avec eux l'an prochain en respectant les règles de la commission scolaire dans l'octroi des contrats.

#### 8) Questions/Varia

Afin de faire connaître l'OPP auprès des parents, Cynthia Cousineau rédigera une présentation en bref de l'organisme en vue de le publier dans les nouvelles d'Albert pour le numéro d'octobre.

Il sera discuté dans la réunion de janvier si l'OPP souhaite instaurer d'autres activités dans les mois d'avril et mai.

#### 9) Clôture

Cynthia Cousineau clôt la présente rencontre à 20h30.